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La comarca no avanza de fase
SALUD El Centro de Salud reanuda el lunes la atención pediátrica P4

EMPLEO__El confinamiento perjudica
al empleo con una subida
generalizada del paro en la comarca

PREVENCIÓN___El Ayuntamiento de
Antequera distribuirá 85.000
mascarillas a partir del 11 de mayo

TURISMO__Abren un nuevo plazo para
solicitar terrazas y su ampliación de cara
a su apertura 

Reconocimiento

Medalla de Oro
de la Ciudad
al Hospital Comarcal  P6

ESPECIAL CORONAVIRUS

Las 4   esquinas

La comarca continúa en la situación de confinamiento, preparada para entrar en el proceso de desescalada tan pronto como sea posible. VIVA



EL TIEMPO Y SANTOS
Lunes
El tiempo para el
lunes se prevé
lluvioso con
temperaturas entre
los 17 y 6 grados
Santa Piagia
Martes
El tiempo el martes
será parcialmente
nublado con
temperaturas entre
19 y 7 grados
San Ángel
Miércoles
El miércoles el
tiempo estará
soleado con
temperaturas entre
21 y 8 grados
San Domingo Sabio 

Jueves
Cielos parcialmente
nublados con
temperaturas entre
19 y 8 grados
San Benedicto
Viernes
El tiempo para el
viernes será
nublado con
posibles
precipitaciones
San Victor
Fin de semana
Las nubes serán las
protagonista el fin
de semana con
temperaturas entre
los 27 y los 16
grados
San Isaías , el sábado, y San Juan de
Ávila, el domingo
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JUEVES
Presidenta del colectivo
Educa Autismo

■ Seguimos abordando desde
diversas perspectivas cómo
repercutirá la pandemia en el sector
económico de la comarca. Hoy
ponemos el foco en los proyectos
promovidos por la administración
mediante contrataciones de obras,
suministros y servicios. ¿Continúa la
actividad a pesar de la parálisis en el
sector público? 

CANAL 31 TDT (22.00H, 14.30H Y 07.30H) On line en las4esquinas.com HERMANACO TV

11
mayo 2020 
LUNES

La dos
COFRADÍAS
Asociación de María
Auxiliadora de Antequera

■ Este miércoles hablamos
con la Asociación de María
Auxiliadora de Antequera,
quienes durante esta semana
estarían celebrando los
preparativos para la
festividad y procesión que
tenía lugar el jueves 21 de
mayo y que finalmente fue
suspendida debido al
coronavirus.

LUNES 

Juan Rosas aclara dudas
sobre las contrataciones

■ La presidenta del colectivo de
profesionales Educa Autismo
ofrece detalles sobre cómo es un
día durante el confinamiento
para una familia que cuenta
entre sus miembros con un
afectado por un trastorno del
espectro autista. Reivindica la
vuelta a la actividad de centros
como el que cuenta su asociación
en el polígono de Antequera y
desde donde se atiende a un
centenar de usuarios para evitar
perder el trabajo realizado
durante años relacionados con la
formación o las conductas. 

■ El número de familias atendidas
por no tener para comer en
Antequera va camino de triplicarse.
El presidente de Antequera Solidaria
lanza la voz de alarma esta noche en
nuestro programa dibujando la cara
oculta de una crisis en la que un
equipo de voluntarios anda
trabajando desde el comienzo de la
pandemia. 

MARTES

Entrevista al presidente de
Antequera Solidaria

■ El responsable de
comunicación del UMA Antequera
Besoccer, Eduardo Villalón, ofrece
los detalles que hasta el momento
se conocen sobre la liguilla exprés
por el ascenso al que opta el
equipo. El anuncio llegó por
sorpresa esta semana por parte
de la Real Federación Española de
Fútbol y supone que tendrá que
enfrentarse a equipo como el
Talavera o el Elche, en otros
equipos de la parte alta de la
tabla pues finalmente sólo
accederá directamente el
primero, el Betis. 

JUEVES

Responsable de
comunicación del BeSoccer

El rincón de
Manuel
Hidalgo

sabemos de todo, los que
entendemos de todo, deberíamos
de estar callados antes de meter
la pata. Por otro lado existen
personas que haciendo el bien,
sin darse cuenta que han
aportado todo un sinfín de actos
buenos, sin la intención de ser los
protagonistas, eludiendo todo
favoritismo, desean pasar
desapercibidos. 

Así queremos ser coherentes
con lo que hacemos y no
ignorantes ni adelantados, en

definitiva ser buenas personas. Y
nosotros, los más listos, los más
inteligentes también debiéramos
aprender de los errores y siendo
más sencillos, nos daremos
cuenta que no todo es tan difícil
como parece. Y que nadie quiera
ponerse moños cuando sabemos
que la solución está en el interior
de cada uno. Por todo ello y
porque nadie es perfecto, llegará
el día en que nos sintamos más
personas y más humanos. Por eso
los más listos no somos nosotros.      

Nosotros

Nosotros, los más listos, los más
inteligentes, los que a la hora de
demostrar lo que podemos hacer
por los demás, somos
precisamente, los que cogemos
las de Villadiego o nos vamos, por
los cerros de Ubeda, ignorándolo
todo y sin mirar atrás. Así, la
gente que precisa de nosotros, ve
que no damos la cara por nada. Y
nosotros los más listos, los que

A solas con
Paco
Sánchez

año antes! Porque aquella
chica que sonreía a través del
cristal no había tenido una vida
fácil. «La vida no es fácil para
nadie», le habían repetido
infinidad de veces. 

Pero ella sabía que, para
algunas personas, la vida es
más difícil que para otras,
mucho más difícil. Ella era una
de esas personas. La chica del
vestido azul había superado
una grave enfermedad, una de
esas enfermedades

“incurables”. Quizás lo
consiguió porque, tras su
aparente fragilidad, se
escondía una mujer fuerte, una
jovencita que se negó a
rendirse a pesar de haber
estado tentada de hacerlo.
Había caído hasta el fondo
muchas veces, pero siempre se
levantó, y eso la fue
fortaleciendo. Porque siempre
que nos levantamos tras una
caída somos un poco más
fuertes.

La chica del vestido azul

Se puso su vestido azul, largo,
vaporoso, de generoso
escote… Se miró al espejo y
sonrió con cara de satisfacción.
Estaba guapa, y ella lo sabía.
Poco después, frente al espejo
del baño, pintaba sus labios de
rojo carmín. Apenas terminó
de maquillarse, volvió a
sonreír; estaba radiante.
¡Quién lo hubiera dicho solo un

EL VÍDEO MÁS VISTO 
Entrevista a José Antonio
Crespo

■ El vídeo más visto esta
semana en el canal de YouTube
de TeleAntequera ha sido la
segunda parte de la entrevista
a José Antonio Crespo de
Cartaojal desde nuestro
programa de Hermanaco

EL POST MÁS VISTO
Antequera, camino a la
nueva normalidad

■ El post que más visitas ha
registrado esta semana en la
web de las4esquinas.com ha
sido en el que se informaba del
camino a la ‘nueva normalidad’
de la comarca con un
incremento de casos

TENDENCIAS EN LA WEB
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SALUD Málaga y Granada, al completo, fuera de la evolución en la desescalada

Antequera efectuará
una limpieza intensiva
en sus centros
educativos P4

La Policía Local de
Antequera incorpora
dos nuevos coches a su
flota P5

Antequera

La comarca de Antequera permanece
en la fase 0 del proceso de desescalada

Lidia Gómez
ANTEQUERA | El Ministerio de
Sanidad aprobó en la tarde
del pasado viernes, 8 de
mayo, el paso a la Fase 1 de
todas las provincias de
Andalucía exceptuando a
Málaga y Granada por
completo, lo que se traduce
en que la comarca de
Antequera también deberá
permanecer en la fase 0 del
plan de desconfinamiento
diseñado para la crisis del
Covid durante unos días
más.

Así lo comunicó el direc-
tor del Centro de Coordina-
ción de Alertas y Emergen-
cias Sanitarias, Fernando
Simón, junto al ministro de
Sanidad, Salvador Illa,
quien previamente había
presidido una reunión tele-
mática del Consejo Interte-
rritorial del Sistema Nacio-

"El mapa de Andalucía
debería estar pintado del co-
lor de la fase 1 (azul más cla-
ro)", ha exigido Moreno, pa-

nal de Salud (SNS) y tras la
cual anunció que "casi la
mitad de la población espa-
ñola está en condiciones de
tener a partir del lunes las
medidas correspondientes
de la Fase 1".

Sin embargo, estos resul-
tados no son los esperados
por la Junta de Andalucía, la
cual propuso que todas las
provincias evolucionasen a
la fase 1, con distintas con-
diciones de actuación en al-
gunos distritos sanitarios de
Málaga y Granada.

El presidente del Gobier-
no Andaluz, Juanma More-
no, ha anunciado en sus re-
des sociales que pedirá al
Gobierno de Pedro Sánchez
revisar esta decisión e in-
cluir ambas provincias en la
nueva fase de desescalada
el próximo lunes.

Al cierre de esta
edición la comarca de
Antequera suma un
total de 245 afectados
por el Covid  y 26
fallecidos,
correspondiendo 112 y
11 víctimas mortales a
la ciudad deafectados
a Antequera

Por su parte, el vicepresi-
dente de la Junta de Andalu-
cía, Juan Marín, también ha
puesto en duda esta deci-
sión, calificándola de arbi-
traria por parte del Ministe-
rio de Sanidad, al no tener
en cuenta la propuesta de
Moreno para aplicar el crite-
rio de distritos sanitarios en
lugar de emplear el de pro-
vincias, tal como se ha efec-
tuado en otras Comunida-
des Autónomas.

Marín ha trasladado que
se trata de un "nuevo agra-
vio a los intereses de Anda-
lucía, y de las provincias de
Málaga y Granada, y un ata-
que frontal al Gobierno an-
daluz, parece que nos casti-
ga por hacer bien las cosas. 

Esto no es justo y estoy
convencido de que muchísi-
mos andaluces no entende-
rán la decisión del Gobierno
de España de discriminar
una vez más a Andalucía
cambiando de criterio en
función de cómo le interesa
al Gobierno de España y no
de cómo le interesa a los an-
daluces". Al cierre de esta
edición la comarca de Ante-
quera suma un total de 245
afectados por el Covid  y 26
fallecidos, correspondiendo
112 y 11 víctimas mortales a
la ciudad deafectados a An-
tequera. El 11 de mayo el Cen-
tro de Salud de Antequera re-
anudará la atención pediátri-
ca en consulta que se había
trasladado al hospital. Será
en horario ininterrumpido de
ocho de la mañana a ocho de
la tarde de lunes a jueves y de
ocho de la mañana a tres de la
tarde los viernes. 

Celia Paredes
EMPLEO | El Estado de Alarma
derivado de la crisis del co-
ronavirus continua perjudi-
cando al ámbito laboral y a
los empleos. 

El número de desemplea-
dos en Antequera vuelve a
subir considerablemente
en el mes de abril con 208
personas más (76 son hom-
bres y 132 mujeres), elevan-
do la cifra total de parados
a 4.380, según datos publi-
cados por la consejería de
Empleo, Formación y Tra-
bajo autónomo este martes.
Aunque se registraron más
de 700 personas en el pri-
mer mes de confinamiento,
el paro tiende a subir desde
el mes de enero del presen-
te año.

El alcalde de Antequera,
Manuel Barón, espera "ha-
ber tocado fondo" porque
los datos actuales son simi-
lares a los de los meses de
mayo y junio de 2016.

Además, ha comparado
la subida del paro local con
el nacional. 

"Aunque en dos meses
son casi 1.000 parados más,
en comparación a nivel na-
cional que ha subido casi el
ocho por ciento, en Ante-
quera ha subido la mitad,
un cuatro y pico casi cinco
por ciento".

También se ha referido a
las actuaciones y resulta-
dos obtenidos en esta mate-
ria por parte del Ejecutivo
Central. 

"La ministra de Trabajo
dijo que las cifras de paro
iban a ser positivas porque
han puesto todos los me-
dios para frenarlo y la ver-
dad que sus declaraciones
distan muchísimo con los
282.891 parados más de es-
te mes , casi un ocho por
ciento más, la mayor caída
del paro en la historia de
España", ha concluido.

Oficina de empleo de Antequera. VIVA

Mapa de las regiones que pasan a la Fase 1 (gris claro). VIVA

EMPLEO Más de 200 parados más en abril

El confinamiento sigue
perjudicando al empleo
con 208 parados más en la
ciudad de Antequera

ra quien es difícil de enten-
der que en otras comunida-
des se permita una desesca-
lada por distritos sanitarios
y en Andalucía no.
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Antequera   |

SALUDBarón considera que aproximadamente se distribuirán un total de 100.000 mascarillas

El Ayuntamiento de Antequera distribuirá
85.000 mascarillas a partir del 11 de mayo
Celia Paredes

ANTEQUERA | El Ayuntamiento
de Antequera distribuirá de
forma directa un total de
85.000 mascarillas de pro-
tección personal entre la po-
blación de Antequera. Será a
partir del próximo lunes 11
de mayo, fecha previsible de
la entrada en la Fase 1 del
desconfinamiento. 

Concretamente, 65.000
mascarillas serán repartidas
a toda la población a través
de un reparto domiciliario
casa por casa que llevará a
cabo la oficina local de Co-
rreos de forma desinteresada
en el casco urbano. En cuan-
to a las 20.000 mascarillas
restantes, se distribuirán al
comercio local, a bares y res-
taurantes a través del área
municipal de Turismo y Co-
mercio. Por otro lado, el Área
de Comercio distribuirá con
fondos propios 20.000 pares

de guantes, 2.000 unidades
de solución desinfectante de
superficies y 2.000 botes de
solución virucida para ma-
nos. Este presupuesto se une
al importe del Fondo de Con-
tingencia que fue aprobado
el pasado 29 de abril. Como
ya anunciaron la semana pa-
sada, se repartirán 1.000 kits

entre comerciantes, bares y
restaurantes que contendrán
cada uno 20 mascarillas, 20
pares de guantes, 2 dosis de
solución desinfectante y 2
envases de solución hidroal-
cóholico. Se repartirán en el
edificio de San Luis. Las fe-
chas y horarios se comunica-
rán próximamente. 

Reparto de mascarillas en la ciudad. VIVA

ANTEQUERA

El Be Soccer jugará
una liguilla para
ascender a Primera

ANTEQUERA | El responsable de
comunicación del UMA Ante-
quera Besoccer, Eduardo Vi-
llalón, confirmó a esta redac-
ción que el equipo jugará una
liguilla de ascenso exprés por
el ascenso a primera como fi-
nal de la presente temporada
en una fecha aún por determi-
nar. Esta semana ofrecerá los
detalles que hasta el momen-
to se conocen sobre dicho
play off en 101 Televisión An-
tequera.  El anuncio llegó por
sorpresa esta semana por par-
te de la Real Federación Espa-
ñola de Fútbol y supone que
tendrá que enfrentarse a
equipos como el Talavera o el
Elche, entre otros de la parte
alta de la tabla. El ascenso di-
recto será para el Betis.

El Área de Seguridad y Trá-
fico se encargará de la recep-
ción y control  en la sede de
Protección Civil. Los anejos y
pedanías de Antequera se-
rán los primeros núcleos po-
blacionales en recibir el pri-
mer reparto de mascarillas,
distribuyéndose en su caso a
través de los alcaldes pedá-
neos. Además, desde el
Ayuntamiento de Antequera
se sigue colaborando en los
repartos de material enviado
desde el Área Sanitaria Norte
de Málaga y la Delegación
del Gobierno de la Junta de
Andalucía en Málaga para
las trabajadoras de Ayuda a
Domicilio, y desde la Subde-
legación del Gobierno de Es-
paña en Málaga para los
usuarios de transporte urba-
no, así como en la distribu-
ción de equipos de protec-
ción individual y diverso ma-

SALUD También se han entregado geles hidroalcohólicos

Lidia Gómez

SALUD | El alcalde de Anteque-
ra, Manolo Barón, y los te-
nientes de alcalde delegados
de Seguridad y Aguas del Tor-
cal respectivamente, Ángel
González y Antonio García,
han hecho entrega de masca-
rillas homologadas y lavables
a las plantillas tanto de la Po-
licía Local como de la empre-
sa municipal Aguas del Tor-
cal. Dicha entrega se realizó
tras la ya anunciada dona-
ción de 1.000 mascarillas de
este tipo al Consistorio por
parte del colectivo “Corazo-
nes Solidarios” con el objeti-
vo de abastecer de las mismas
a un nuevo eslabón de la ca-
dena de trabajadores públi-
cos que no han cesado su acti-
vidad en el Estado de Alarma.

Se mejora así tanto la seguri-
dad de estos trabajadores co-
mo la prevención a la hora de
una hipotética transmisión
del virus que ha provocado la
actual pandemia, contando
con material fabricado en Es-
paña y que cuenta con homo-

logación oficial. Los tenientes
de alcalde González y  García
han confirmado que con este
nuevo material se sigue apor-
tando los elementos necesa-
rios para el desarrollo seguro
de su actividad diaria com-
prometida. 

Entrega de mascarillas. VIVA

El Ayuntamiento entrega mascarillas
lavables a Policía Local y Aguas del Torcal

SALUD Se llevarán a cabo por parte de la empresa Aguas del Torcal

Lidia Gómez

SALUD | La concejal delegada
de Educación del Ayunta-
miento de Antequera, Sara
Ríos, ha confirmado que per-
sonal operativo de la empresa
municipal Aguas del Torcal
iniciará el próximo lunes una
campaña especial de limpie-
za y desinfección intensiva de
todas las zonas exteriores de
todos los centros educativos
del municipio, incluyendo en
este caso a centros públicos y
concertados, anejos inclusi-
ve. En este sentido, se benefi-
ciarán de estas actuaciones
colegios, institutos, guarderí-
as, Escuela Municipal de Mú-
sica (EMMA), Conservatorio
de Música, Centro del Profe-
sorado, CEPER Ignacio de To-
ledo o la Escuela de Hostele-

ría del Henchidero. Las zonas
concretas de actuación serán
porches, pistas deportivas,
patios o entradas, aseguran-
do así unas condiciones ade-
cuadas de cara a una próxima
vuelta al trabajo en los cen-
tros por parte de docentes y

personal auxiliar para reali-
zar labores administrativas.
Ríos ha comunicado que es-
tos trabajos se organizarán
por zonas, tanto de Anteque-
ra como de sus anejos, para
así desarrollar una mayor
efectividad. 

Limpieza de los entornos de los centros. VIVA

Antequera efectua la limpieza intensiva
en zonas externas de centros educativos

El Área de Comercio anunció que repartirá, además, más material financiado con fondos propios

terial higiénico a través de
las subvenciones otorgadas
a las ONGs 'Corazones Soli-
darios' y 'Aventura Solidaria'
por valor de 20.000 euros ca-
da una.

El alcalde Manolo Barón
considera que aproximada-
mente se distribuirán un to-
tal de 100.000 mascarillas
por parte de las administra-
ciones públicas en nuestro
municipio, correspondiendo
el 85 por ciento del total al
Ayuntamiento. En este senti-
do, muestra también la satis-
facción de la gestión coordi-
nada. “Antequera está de-
mostrando ser una ciudad
modélica en cuanto a la pre-
visión de la distribución de
equipos de protección para
todas las personas de nues-
tro municipio, independien-
temente del lugar en el que
vivan”, dijo. 
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Antequera |

ECONOMÍA

ANTEQUERA | El teniente de al-
calde delegado de Hacienda,
Antonio García ha confirma-
do que el Ayuntamiento de
Antequera ha dado por finali-
zado el pasado mes de abril
procediendo al abono de un
montante global que ha supe-
rado los 1,4 millones de euros
en facturas de proveedores,
correspondiéndose a un total
de 1.200 pagos. Teniendo en
cuenta que la mayoría de los
proveedores del Consorcio
Municipal de Antequera co-

El Ayuntamiento cierra abril
con el pago a proveedores por
valor de más de 1,4 millones

rresponden a empresas loca-
les, se trata de beneficiar así a
autónomos y pymes que pre-
cisamente son uno de los sec-
tores más castigados –desde
hace ya casi dos meses– por
la crisis económica desatada
como consecuencia de la
pandemia del virus COVID-
19.

De hecho, desde el primer
momento en que se decretó el
Estado de Alarma, el alcalde
antequerano, Manolo Barón,
y el teniente de alcalde Anto-

ANTEQUERA Al menos 29 hosteleros tenía pensado abrir si se iniciaba  la 'Fase 1 ' de desescalada

Celia Paredes

ANTEQUERA | El sector de la hos-
telería -bares, restaurantes y
hoteles- que así lo deseen y no
lo hayan hecho antes, pueden
solicitar de forma telemática
en el Registro del Ayuntamien-
to de Antequera una autoriza-
ción para ocupar la vía públi-
ca, así como una ampliación
del espacio de las terrazas ya
autorizadas de cara a su próxi-
ma apertura. Al menos 29 de
los cerca de 100 hosteleros de
Antequera pretendían abrir

El Ayuntamiento abre el plazo de solicitud
para el uso de terrazas y su ampliación 

ANTEQUERA Los cinco patrulleros disponen ya de motores híbridos

POLICÍA LOCAL INCORPORA DOS NUEVOS COCHES A SU FLOTA
El teniente de alcalde delegado de Seguridad, Tráfico y Protección Civil, Ángel González, ha  informado
de la incorporación de dos nuevos coches a la flota de vehículos de la plantilla de Policía Local de Ante-
quera. Se trata de dos Toyota Rav4 que realizarán labores de patrulleros, con la ventaja añadida de dis-
poner de tracción a las cuatro ruedas y poder desempeñar servicios en caminos y zonas rurales.

este lunes con el inicio de la
Fase 1, algo que finalmente no
ha sido posible. En el caso de
solicitar la ampliación, se pre-
sentará igualmente de manera
telemática la propuesta gráfi-
ca de la localización y superfi-
cie del espacio que se preten-
de ocupar y la distribución del
mobiliario de la terraza. Esta
medida forma parte del resto
de accciones de carácter gene-
ral que ha dado a conocer pú-
blicamente este miércoles el

nio García dieron instruccio-
nes directas para intensificar
estos pagos de forma diaria
para paliar así los efectos eco-
nómicos negativos que pu-
dieran surgir en el municipio. 

El teniente de alcalde ha
reiterado, además, el hecho
de que “el Ayuntamiento de
Antequera está totalmente
comprometido con el tejido
productivo de la ciudad, dan-
do instrucciones directas pa-
ra agilizar más aún si cabe los
pagos que estén pendientes,
redundando de esta manera
en la recuperación económi-
ca de nuestra ciudad y, conse-
cuentemente, en el bienestar
general de todos los ciudada-
nos”.

ANTQUERA Entre enero y abril

El Ayuntamiento ha
ayudado a 624 familias
con 165.000 euros 
ANTEQUERA | El Ayuntamiento
de Antequera ha ayudado a
624 familias a través del pro-
grama de ayudas de emergen-
cia social durante el primer
cuatrimestre del año, desde
enero hasta abril, lo que ha
supuesto un desembolso de
165.000 euros. Así lo ha co-
municado el delegado de Pro-
gramas Sociales, Alberto Ara-
na, quien ha realizado el ba-
lance de ayudas de emergen-
cia social que han sido conce-
didas y abonadas durante es-
te tiempo. De esas 624 fami-
lias, 44 corresponden a las fa-
milias que vienen ayudándo-
se habitualmentea través del
equipo de tratamiento fami-
liar. Por otra parte, aproxima-
damente la mitad de los casos
atendidos-260-coinciden con
el periodo de tiempo del Esta-

do de Alarma por la pande-
mia del virus COVID-19, entre
el 1 de enero y el 15 de marzo,
mientras que desde el 15 de
marzo en adelante han sido
322. Por tanto, en el último
mes y medio se han registra-
do un 24 por ciento más de
concesiones de ayudas –con
sus correspondientes peticio-
nes– que en los dos meses y
medio primeros del año. Se
pone de relevancia así el im-
pacto social negativo que es-
tán provocando los efectos
secundarios de la actual pan-
demia del virus COVID-19,
contrarrestándose con un
destacado esfuerzo por parte
del Ayuntamiento de Ante-
quera a la hora de poner a dis-
posición del Área de Progra-
mas Sociales los recursos que
sean necesarios.

Terrazas hosteleras de la ciudad. VIVA

alcalde de Antequera, Manuel
Barón, a través de un bando,
para contribuir al normal de-
sarrollo de reapertura de terra-
zas en Antequera con el objeti-
vo de apoyar la reanudación
de la actividad del sector hos-
telero, impresicindible para la
reactivación de la economía
local. Así, también ha estable-
cido que todas las ocupacio-
nes de la vía pública con terra-
zas que hubieran sido solicita-
das quedan prorrogadas en su
exención, independientemen-
te de no haber cumplido el ca-
lendario previsto en la orde-
nanza correspondiente, moti-
vado por la clausura de su acti-
vidad. Por otro lado, todas las
solicitudes realizadas con an-
terioridad a la entrada en vigor
del Estado de Alarma quedan
autorizadas o prorrogadas si
se hubieran realizado en el
ejercicio de 2019. Las autoriza-
ciones concedidas para la am-
pliación de espacio se otorga-
rán por el plazo de dos meses,
los cuales podrán ser prorro-
gados mes a mes hasta que las
circunstancias lo recomien-
den y así sea dictaminado por
el Ayuntamiento. El Ayunta-
miento de Antequera se reser-

va la potestad de decidir sobre
la regulación de la circulación
del tráfico en determinadas ví-
as públicas o en el perímetro
de determinadas zonas urba-
nas para favorecer el recrecido
del espacio de terrazas.

Es decir, en el caso de que
sea necesario, porque se estu-
diará cada caso de forma indi-
vidual, el Ayuntamiento po-
drá cortar el tráfico de una ca-
lle para permitir la ampliación
de terrazas, siempre y cuando
no sea un impedimento para
el sector comercial. Por lo que
esta medida se aplicaría los fi-
nes de semana, el sábado a
partir de la una del mediodía
hasta el domingo por la noche.
Por lo que los bares que se be-
neficien de esta medida, "esta-
rán sometidos a calendario y
horario". En todos los casos, la
ampliación se encuentra den-
tro de la exención, por lo que
no hay que pagar ninguna tasa
extra. Estas medidas comple-
mentan el plan ReactivAnte
anunciado en abril, en el que
se dio a conocer la ampliación
del espacio de las terrazas, del
horario de bares y restauran-
tes para la campaña de vera-
no.

El Ayuntamiento estudiará los casos individualmente pudiendo regular la
circulación del tráfico en ciertas zonas para favorecer la ampliación de terrazas

Alberto Arana en rueda de prensa. VIVA
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ANTEQUERA

ANTEQUERA | El alcalde de Ante-
quera, Manolo Barón, ha con-
firmado esta semana su deci-

Barón propone conceder la Medalla de Oro de la Ciudad al Hospital

El alcalde en la puerta del hospital.
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co que se otorga en el munici-
pio antequerano– al Hospital
Comarcal de Antequera. En
este sentido, justifica dicha
decisión “por la labor que es-
tán desarrollando durante la
pandemia del virus COVID-19
hacia nuestra ciudad y a to-
dos y cada uno de los pueblos
de nuestra Comarca, así como
de forma individual hacia las
personas que han sido aten-
didas desde el punto de vista
hospitalario, incluyendo
también a los enfermos que
han logrado superar esta cri-
sis”. 

Esta propuesta se decide
adoptar cuando la sociedad
española se encuentra próxi-
ma ya a cumplir los dos meses

desde que se iniciara el aún
vigente Estado de Alarma,
aunque en el caso de todos
los sanitarios esta situación
comenzó antes al empezar a
tratar con anterioridad estos
casos. “Antequera está pro-
fundamente agradecida a to-
das las personas que han he-
cho posible, y lo siguen ha-
ciendo en la actualidad, el
tratamiento de enfermos y de
todo lo que significa la situa-
ción de crisis sanitaria vivi-
da”, concreta el alcalde. Ba-
rón considera que se trata de
un “merecido homenaje” en
muestra de agradecimiento
por su sacrificio y vocación en
estas circunstancias: “Creo
que los antequeranos estarán

conmigo en que es un mereci-
do homenaje que se simboli-
za a través del galardón más
importante que la ciudad
otorga a cualquier institu-
ción”. Además, esta distin-
ción coincidiría con la recien-
te conmemoración, el pasado
mes de noviembre, del 20 ani-
versario de la apertura del
nuevo Hospital Comarcal. Es-
ta propuesta será presentada
ante el Tribunal de Honores y
Distinciones en la próxima
reunión que se celebre cuan-
do las circunstancias así lo
permitan, de cara a concretar
los reconocimientos que An-
tequera entrega todos los
años en torno al Día de la Ciu-
dad el 16 de septiembre.

sión de elevar al Tribunal de
Honores y Distinciones del
Ayuntamiento la propuesta

para la concesión de la Meda-
lla de Oro de la Ciudad –máxi-
mo reconocimiento honorífi-
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PPDEFIENDELOSCENTROSDEEDUCACIÓNESPECIAL. El
Vicesecretario de Política Municipal del Partido Popular de Antequera, Francisco Berrocal, muestra el
respaldo y apoyo del PP, que siempre defenderá a los centros de Educación Especial ante los “ataques”
y los planes del Ministerio de Educación para cerrar estos centros en un período de diez años.
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CIUDADANOS ANTEQUERA

PUCHE DESTACA LAS
AYUDAS DE LA JUNTA
PARA EL COMERCIO 

El portavoz de Ciudadanos An-
tequera, José Manuel García Pu-
che, ha valorado la reciente con-
vocatoria de ayudas públicas
ofrecidas por parte del Gobierno
de la Junta de Andalucía, por va-
lor de 10,9 millones de euros,
que se destinarán al pequeño
comercio andaluz, y a las cuá-
les, se podrán acoger numero-
sos comerciantes antequeranos
desde mediados de este mes.
“Siempre hemos apostado por
el comercio de manera decidi-
da, y ahora es el momento de
volver a hacerlo, y así lo está de-
mostrando el consejero de Eco-
nomía, Rogelio Velasco”.

PSOE

PSOE | El Partido Socialista de
Antequera ha destacado que
"un año más el alcalde de An-
tequera, Manuel Barón, ha
tratado a los vecinos de la ciu-
dad como si no fueran capa-
ces de reconocer que el supe-
rávit de 2019 ha sido conse-
cuencia de la no ejecución del
Presupuesto del Ayuntamien-
to y no por su buena gestión al
frente". En un comunicado, el
PSOE indica que "tras el Parti-
do Popular dar a conocer a los
medios de comunicación los
datos de la liquidación presu-
puestaria del año pasado, an-
tes de remitirlos a los diferen-
tes grupos políticos, insisti-
mos en que estos datos deben
ser dados a conocer de forma
rigurosa y objetiva a los ante-
queranos que contribuyen
con sus impuestos de manera
ejemplar  y, por el contrario, el
equipo de Gobierno local elu-
de que no invierte estos ingre-
sos en actuaciones necesarias
que mejorarían la ciudad".
Así, al PSOE le llama podero-
samente la atención "la forma
de actuar del Partido Popular,
que se dedica a anunciar y
prometer partidas e inversio-
nes que se distribuirán por to-
dos los barrios, a pesar de ser
conscientes de que difícil-

mente consiguen llevarlas a
cabo". "Al mismo tiempo,
también es incomprensible
que el Gobierno de Antequera
transmita reiteradamente que
el Ayuntamiento carece de re-
cursos suficientes para afron-
tar las actuaciones  que le re-
claman los antequeranos y
antequeranas para mejorar
sus vidas y ahora presuma de
un superávit presupuestario
de millones de euros, que hay
que aclarar que es fruto única-
mente de la falta de actuacio-
nes necesarias en la ciudad",
afirman.“De los 4,1 millones
anunciados, hay que restarle
más de 1 millón de euros que
corresponden a gastos pen-

PSOE atribuye el superávit 2019 del
Ayuntamiento como "consecuencia
de no ejecutar partidas prometidas"

dientes de aplicar al presu-
puesto a 31 de diciembre, co-
mo viene recogido en la pro-
pia liquidación. Facturas en
los cajones correspondientes
a 2019 que aún no se han pa-
gado y deben restarse a los 4
millones”. Los socialistas in-
sisten en que "este superávit
anunciado no es una muestra
de buena gestión, sino todo lo
contrario porque es un reflejo
de la ineficacia del PP al fren-
te de una ciudad que mantie-
ne paralizada, lamentable-
mente, sin duda alguna 2019
ha sido uno de los ejercicios
con menor ejecución de las in-
versiones prometidas en los
últimos años”.

Cebrián  solicita
la bajada del IVA
al 4% de bares,
restaurantes y
hoteles
PP | La Portavoz del Grupo Mu-
nicipal Popular y Vicepresi-
denta del Partido Popular de
Antequera, Ana Cebrián, ha
anunciado que se ha presen-
tado una moción para solici-
tar al Gobierno de España la
rebaja del IVA al 4 por ciento
para hoteles, bares y restau-
rantes, “como medida para
incentivar el consumo”, y ad-
hiriéndonos a la propuesta
ya realizada por la Junta de
Andalucía al ejecutivo nacio-
nal, “que compartimos en un
cien por cien para Anteque-
ra”.

Con esta medida, asegura
Cebrián, se pretende que ho-
teles, bares o restaurantes,
que son “el sector más casti-
gado en materia de empleo y
económica por la crisis pro-
vocada por el COVID-19”, y
que no representa una baja-
da de impuestos, pero sí un
incentivo al empleo, “cam-
biar IVA por empleo con la
esperanza de que el sector
turístico se recupere”.

En este sentido, recuerda
la dirigente popular que el
sector representa el 14 por
ciento del empleo en la co-
munidad andaluza y contri-
buye con 22.800 millones al
PIB andaluz. 

FEDERACIÓN ANDALUZA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS

EL ALCALDE DE ANTEQUERA, NUEVO PRESIDENTE DE LA COMI-
SIÓN DE MOVILIDAD Y ACCESIBILIDAD, TRANSPORTE E IN-
FRAESCTRUCTURAS DE LA FAMP. Manolo Barón,  a propuesta del Partido Popu-
lar, ha sido designado como Presidente de la Comisión de Movilidad y Accesibilidad, Transporte e In-
fraestructuras de la FAMP, organismo de representación de los municipios andaluces.Si hubiera pre-
guntarse un porqué de esta elección, Barón se queda con las palabras de Juanma Moreno y Elías Bendo-
do, “que quien mejor que la ciudad de Antequera, para capitanear una comisión sobre transportes, sien-
do el eje de inversiones infraestructuras de primer nivel como bien puede ser Puerto Seco”.

Kiko Calderón en rueda de prensa. VIVA

PP

ANTEQUERA | El Vicesecretario
de Electoral, Estudios y Pro-
gramas y Formación del Par-
tido Popular de Antequera,
Antonio  García, ha asegura-
do que “el Gobierno andaluz
está plenamente volcado en
salvar vidas, que es lo más
importante”, pero “sin olvi-
dar a los miles de trabajado-
res de nuestra tierra ya que el
Gobierno de Sánchez no pare-
ce capaz de tomar los mandos
para frenar la grave crisis sa-
nitaria y económica origina-
da por la pandemia del CO-
VID-2019”. Según ha destaca-
do García, "los ejecutivos re-
gional y local, con mucho es-
fuerzo, está trabajando para
que autónomos, profesiona-
les y pymes puedan tras el es-
tado de alarma, ser punta de
lanza de la desescalada incor-
porándose a sus actividades
para continuar creando ri-
queza y empleo en Andalucía
y Antequera".El vicesecreta-
rio de los populares anteque-
ranos, ha resaltado entre las
profesiones que están llama-
das a jugar un importante pa-
pel en la “reactivación” de la
economía están las jurídicas
“que ocupan a un número

Mendoza pone en valor
el respaldo del gobierno
andaluz a profesionales
de justicia

muy importe de andaluces
que tienen la responsabilidad
de resolver conflictos econó-
micos y sociales de autóno-
mos y pymes”. En este senti-
do, Antonio García ha recor-
dado que la consejería de Em-
pleo aprobó un decreto que
podrá beneficiar con una ayu-
da lineal de 300 euros a los
autónomos y mutualistas que
estén de alta como profesio-
nales jurídicos y cumplan los
requisitos (actividad 691).
Gran parte de estos profesio-
nales son abogados, y en me-
nor medida, procuradores,
graduados sociales y otros.
Pudiendo tener derecho a es-
tas ayudas siempre que su ac-
tividad sea jurídica, no supe-
ren el triple del salario míni-
mo interprofesional y se man-
tengan de alta mientras dure
el estado de alarma. García
Mendoza, ha puesto en valor
además que “la consejería de
Justicia, en ese doble compro-
miso con los profesionales ya
ha abonado, sin retrasos, los
honorarios por el turno de ofi-
cio y la asistencia a detenidos
a los abogados y procurado-
res que se ocupan de defen-
der sus intereses”.

PP
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FUENTE DE PIEDRA Las obras comenzaron el pasado lunes 4 de mayo y durarán dos meses

Comarca

«No vamos a parar de trabajar
hasta que tengamos agua potable»

Celia Paredes
FUENTE DE PIEDRA | Los vecinos
de Fuente de Piedra sienten
ilusión y esperanza por par-
tida doble. Porque su muni-
cipio no solo es de los me-
nos afectados por el Covid-
19 en la comarca de Ante-
quera, sino que en medio de
plena pandemia, están cada
vez más cerca de volver a po-
der beber del grifo tras más
de 3 años continuados con
problemas de abastecimien-
to y agua no apta para el
consumo. “Por fin todo el
trabajo se está materializan-
do”, cuenta Siro Pachón,
que desde que fue nombra-
do alcalde del municipio ha
tenido como prioridad dar
solución al “mayor proble-
ma de Fuente de Piedra”.

Tras mantener contacto y
reuniones con todas las ad-
ministraciones públicas pa-
ra agilizar el problema y
buscar una solución a corto
o medio plazo, se “consiguió
el compromiso de la Junta
para realizar un nuevo son-
deo”, explica Pachón, quien
aclara que se ha logrado en

tratos. Es por ello que una
vez que conozcan los resul-
tados, barajarán la posibili-
dad de instalar una planta
de tratamiento que haga po-
table esa agua, proyecto que
el Ayuntamiento ya ha pre-
sentado a Diputación. 

A estos dos proyectos fun-
damentales para conseguir
la potabilidad del agua, se
sumarán en el futuro varias
obras municipales para me-
jorar la red de abastecimien-
to de agua y para ampliar los
actuales depósitos para te-
ner más presión y más reser-
va de agua.

Y es que aunque siguen
manteniendo que la solu-
ción definitiva para el de-

menos de un año y que ha
coincidido en pleno Estado
de Alarma. 

Esta actuación desarrolla-
da en el Polígono Industrial
por la empresa ‘General de
Perforaciones y Sondeos
S.L.’ supone una inversión
de 40.583 euros, que finan-
cia el ente autonómico.

La nueva captación per-
mitirá saber si hay calidad y
sobre todo cantidad  de agua
para poder abastecer a todo
el pueblo, porque según los
estudios, no hay agua pota-
ble en todo el casco urbano
del municipio, por lo que
prevén con total seguridad
que el agua que encuentren
estará contaminada de ni-

Esperan con total
seguridad que el agua
esté contaminada, por
ello prevén la
instalación de una
planta de tratamiento

ILUSIÓN_El alcalde de Fuente de Piedra confía en que el pozo cuente con cantidad
suficiente para todo el pueblo y permita para finales de año devolver el abastecimiento

Protección Civil suministrando agua con el camión cisterna. VIVA

sabastecimiento de agua en
Fuente de Piedra y en el res-
to de la comarca es el trasva-
se del Pantano de Iznájar.
Tienen fe de que los trabajos
del nuevo sondeo, que co-
menzaron el pasado 4 de
mayo y que tendrán una du-
ración de dos meses, den
buenos resultados y a raíz
de ahí puedan ejecutar el
resto de obras y cubrir la ur-
gencia del municipio.
“Nuestro objetivo es que a lo
largo de este año se lleven a
cabo todas estas actuacio-
nes y tengamos ya agua po-
table, pero sabemos que es
un problema que no se pue-
de solventar en un periodo
breve de tiempo por la com-
plejidad de las obras y los
trámites necesarios. Aun
así, no vamos a parar de tra-
bajar hasta que consigamos
agua potable”.

Pero no hay que olvidar
que Fuente de Piedra está
sin agua y en confinamien-
to, lo que obligó a cambiar el
modo de reparto de agua po-
table con los camiones cis-
terna, que pasan ahora cua-
tro días  en semana por to-
das las calles del municipio.

Porque el abastecimiento
de agua ha sido una dificul-
tad  más añadida a esta cri-
sis sanitaria, pero ambas
problemáticas parecen estar
cada vez más cerca de termi-
nar. 

Celia Paredes
ANTEQUERA | Al igual que en
Antequera, el número de
personas que han perdido
su empleo y se han apunta-
do al paro en el mes de abril
ha subido en el resto de mu-
nicipios de la comarca sal-
vo en Sierra de Yeguas, que
en su caso ha descendido
en 7 (299 en marzo-292
abril).

Así, de mayor a menor su-
bida de desempleados a lo
largo del mes de abril se en-
cuentran Villanueva del
Trabuco, con 47 parados
más (429 marzo-476 abril),
Archidona con 36 más (729
en marzo-736 en abril), Ala-
meda con 32 más (484  mar-
zo-516 abril), Villanueva de
la Concepción más 30 (mar-
zo 252-282 abril ), Mollina
más 28 (marzo 423-451

abril), Villanueva de Algai-
das  con 26 más (marzo 295-
321 abril), Cuevas de San
Marcos 22 más (298 marzo-
320 abril), Campillos 19
más (marzo 1020-1039
abril), Cañete La Real 18
más (marzo 183-201 abril),
Humilladero más 17 (marzo
316-333 abril), Cuevas Bajas
13 más  (marzo 118-131
abril), Almargen con 13 más
(171 en marzo-184 abril), Te-
ba 13 más (marzo 371-384
abril), Villanueva de Tapia
11 más (marzo 102-113
abril), Valle de Abdalajís 6
más (254 marzo -260 abril),
Fuente de Piedra más 5 (249
marzo -254 abril), Villanue-
va del Rosario con 2 más
(322 marzo-324 abril), Ca-
rratraca más 2 (marzo 96 y
98 abril).

EMPLEO Campillos supera el millar de parados

El paro sube en toda la
comarca en el mes de
abril menos en Sierra
de Yeguas, que baja

Foto archivo Servicio Público Estatal de  Archidona. VIVA
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La Junta
invierte más de
500.000 euros
en el arreglo de
la A-7300 en
Cuevas Bajas
CUEVAS BAJAS | La Junta de An-
dalucía está realizando obras
en la carretera A-7300 a su pa-
so por Cuevas Bajas por un
importe de 504.024 euros, pa-
ra dar solución a los proble-
mas que se ocasionan en la
vía cuando llueve con fuerza.

La actuación contempla el
ensanchamiento de las cune-
tas y el reasfaltado de la vía
para facilitar el desagüe plu-
vial y así evitar los continuos
cortes de carretera que se vie-
nen produciendo con la caída
de fuertes precipitaciones.

Los trabajos arrancaron a
finales de abril y se prevé que
se prolonguen hasta princi-
pios de julio.Esta obra com-
pleta la ya realizada con ca-
rácter de urgencia en esta vía
por la Administración auto-
nómica en el año 2013. Enton-
ces, la intervención presu-
puestada en 280.649 euros, se
desarrolló en el kilómetro
9.950, afectado por despren-
dimientos, hundimientos de
calzada y roturas de los ele-
mento de drenaje. La mejora
incluyó la construcción de un
muro de pilotes anclados, el
reforzamiento de la platafor-
ma de la carretera y la restitu-
ción del firme y el drenaje.

OBRASPATRIMONIOSe cumple un año del inicio de la campaña de apoyo

Redacción
ANTEQUERA | La candidatura pa-
ra la declaración del Caminito
del Rey y su entorno como Pa-
trimonio Mundial ha supera-
do ya la cifra de 20.000 adhe-
siones de instituciones, enti-
dades públicas y privadas y
particulares de 76 países de
todo el mundo. El 98% son de
particulares y el 2% de entida-
des.

Este viernes 8 de mayo se
cumple un año del inicio de la
campaña puesta en marcha
por la Diputación de Málaga
para reclamar el apoyo a esta
candidatura que incluye siete
hitos basados en la singulari-
dad geográfica y natural del
enclave, la presencia humana
desde la Prehistoria y el patri-
monio industrial.

El recorrido para obtener el
reconocimiento que otorga la
Unesco es largo. Tras la elabo-
ración por parte de la Diputa-
ción de un documento en el
que se defiende el valor uni-
versal excepcional del proyec-
to en su conjunto, la Junta de
Andalucía es la que tiene que
dar ahora el siguiente paso
para proponer al Consejo de
Patrimonio Histórico de Espa-
ña que la candidatura del Ca-
minito del Rey sea incluida en

una lista de bienes aspirantes
a convertirse en Patrimonio
Mundial (Lista Indicativa).

El presidente de la Diputa-
ción de Málaga, Francisco Sa-
lado, defiende que la pro-
puesta presentada por la ins-
titución provincial a la Junta,
reúne méritos suficientes pa-
ra alcanzar el objetivo final de
recibir el reconocimiento de la
Unesco. “El entorno del Cami-
nito del Rey -añade- represen-
ta el mejor resumen del in-
menso patrimonio con el que
cuenta la provincia, y nuestra
obligación como representan-
tes públicos es ayudar a con-
servar, proteger y difundir es-
te patrimonio, aunque es una

Más de 20.000 firmas apoyan la
candidatura del Caminito del Rey
como Patrimonio Mundial

Caminito del Rey. VIVA

SOLIDARIDADParticiparon artistas andaluces

Archidona celebra una
gala solidaria en beneficio
del banco de alimentos
CELIA PAREDES

ARCHIDONA| La Asociación Ar-
chidona Solidaria sigue apor-
tando su granito de arena en
esta crisis sanitaria. Primero
repartió material sanitario,
en esta ocasión celebró en la
tarde noche del pasado do-
mingo 10 de mayo una gala so-
lidaria virtual con el objetivo
de recaudar fondos para el
banco de alimentos del muni-
cipio y para otros retos o nece-
sidades que puedan ir sur-
giendo a lo largo de la deses-
calada.

La gala se emitió tanto por
el canal de Youtube del colec-
tivo como por la televisión lo-
cal ‘Redcapac’

A vecinos, cantan-
tes,cómicos, bailaores y artis-

tas locales se unieron perio-
distas y  reconocidas persona-
lidades del mundo del cine,
teatro y de la música de toda
Andalucía como Manolo Sa-
rriá,  Javier Zurita, Tomás Gar-
cía o Salva Reina, reciente ga-
nador del premio ‘Archidona
Cinema’.

Todos los vecinos o perso-
nas que vieron la gala pudie-
ron donar alguna cantidad
económica mediante un nú-
mero de cuenta o por bizum.

Además, en los estableci-
mientos y comercios locales
pueden  comprar  desde ya
una entrada ‘virtual’ de 3 eu-
ros o donar directamente ali-
mentos para las familias más
necesitadas en esta crisis.

Salva Reina durante su partipación en la gala solidaria. VIVA

labor en la que debemos im-
plicar también a todas las en-
tidades públicas y privadas y
a la ciudadanía”

Salado resalta que el entor-
no del Caminito -un paraje
que han disfrutado un millón
y medio de personas de todo
el mundo desde su rehabilita-
ción hace cinco años- se ha
convertido en un referente y
una seña de identidad de la
provincia de Málaga y, sobre
todo, en uno de los destinos
más relevantes del turismo
cultural y ecológico de Espa-
ña.De ahí que haya sido reco-
nocido con numerosos pre-
mios nacionales e internacio-
nales.

INFOCA REALIZA LABORES DE DESINFECCIÓN EN EL ROSARIO
El Servicio de Extinción de Incendios Forestales de la Junta de Andalucía realizó trabajos de desinfec-
ción contra el avance de COVID-19 en Villanueva del Rosario. Estos trabajos se centraron en las plazas y
zonas más transitadas del pueblo, con el objetivo de reforzar la seguridad de la ciudadanía a la hora  de
salir a pasear, comprar o realizar actividad física.

DESINFECCIÓN En las zonas de más aglomeración de personas

DIPUTACIÓN  Y GOBIERNO REPARTEN NUEVAS MASCARILLAS
El pasado jueves la Diputación de Málaga realizó un nuevo reparto de  84.300 mascarillas entre los mu-
nicipios menores de 25.000 habitantes. Con este nuevo reparto, el ente provincial ya ha distribuido
191.350 mascarillas.  Por su parte, el Gobierno Central, también destinó 35.300 mascarillas para locali-
dades de menos de 20.000 ciudadanos para evitar contagios.

MATERIAL Para salvaguardar la seguridad ante el Covid-19
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ANTEQUERA  El dinero se destinará la lucha contra el coronavirus

Antequera | Hermanaco

de Antequera quiere poner de
manifiesto que esta medida
se realiza en base al sentido
de la caridad cristiana que ri-
ge la entidad como colectivo
católico, poniendo a su vez en
relevancia el sentido de la res-
ponsabilidad que conlleva
para la Agrupación disponer
del título de Medalla de Oro
de la ciudad. Se complemen-
ta también así, las numerosas
acciones solidarias empren-
didas y desarrolladas tanto a
nivel particular de cada cofra-
día.

La Agrupación de Cofradías
de Antequera renuncia a la
subvención municipal

ANEJOS  María Auxiliadora

Antonio Jesús Palomo

ANTEQUERA | El anejo anteque-
rano de Cartaojal vivió este
domingo 10 de mayo una jor-
nada diferente a la prevista
hace algunos meses. El 10 de
mayo estaba marcado en rojo
para los vecinos de este ane-
jo, ya que era el día en el que
se iba a celebrar su romería en
honor de María Auxiliadora.
Es una tradición que se viene
celebrando desde hace 27
años y que nunca hasta ahora
se había suspendido. El coro-
navirus y el confinamiento

Cartaojal celebra un domingo
diferente sin romería

por seguridad, dejó a los veci-
nos y devotos en sus casas,
pero con la ilusión puesta en
el próximo año. 

No obstante, la Asociación
de María Auxiliadora com-
partió a primeras horas de la
mañana celebración religiosa
en honor de su Sagrada Titu-
lar en el interior de la parro-
quia, que se llevó a cabo por
el sacerdote a puerta cerrada.
Posteriormente, las puertas
de la parroquia se abrieron
con acceso cerrado al interior

del templo de diez a doce de
la mañana, y por la tarde de
siete a nueve. De este modo,
los vecinos que pasaron por
la puerta, pudieron contem-
plar a María Auxiliadora en
su pequeño trono procesional
cerca del pórtico y rezarle
desde la distancia o dejar su
ramo de flores. Además, des-
de la Asociación invitaron a
vecinos y devotos a montar
altares en honor a María Au-
xiliadora en el interior de ca-
da hogar, así como a decorar
el balcón o ventanas como si
María Auxiliadora fuera a pa-
sar por sus puertas. Durante
la entrevista al secretario de
la Asociación, Jose Antonio
Crespo a nuestro medio, indi-
có que “de esta forma, el espí-
ritu salesiano continua pre-
sente en esta jornada en la
que Cartaojal hubiera pere-
grinado hasta el Paraje Natu-
ral del Fresnillo con María
Auxiliadora. Esperan con ilu-
sión al próximo año, anotan-
do en agenda que la próxima
romería tendrá lugar durante
el primer o segundo fin de se-
mana del mes de mayo de
2021”. Asimismo, confirman
que los nombramientos de
cartelista, presentadora del
cartel y pregonero de la rome-
ria previstos para este 2020,
serán los nombramientos pa-
ra el próximo año.

Antonio Jesús Palomo

ANTEQUERA | La presidenta de la
Agrupación de Cofradías de
Semana Santa de Antequera,
Trinidad Calvo, informa a tra-
vés de un comunicado la de-
cision de renunciar a la sub-
vención municipal prevista
para el presente ejercicio
2020 en concepto de manteni-
miento y recuperación del pa-
trimonio histórico y artístico
de las cofradías de Pasión de
la ciudad. La medida ha sido
adoptada de forma unánime
en la noche del pasado mar-
tes 5 de mayo, tras celebrarse

sesión telemática de la Junta
de Gobierno como conse-
cuencia de las vigentes res-
tricciones derivadas del Esta-
do de Alarma. De esta forma,
el importe de 60.000 euros
previsto para dicha subven-
ción por parte del Ayunta-
miento de la ciudad, podrá
ser liberado y usado por el or-
ganismo municipal para ha-
cer frente a la crisis económi-
ca y social también provoca-
da por la pandemia de coro-
navirus. La Agrupación de
Cofradías de Semana Santa

Sesión. VIVA María Auxiliadora. VIVA
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ACIA reclama una exención completa del IBI en 2020 y la suspensión de la zona azul
Lidia Gómez
ANTEQUERA | Miembros de la
junta directiva de la ACIA
(Asociación de Comercio,
Empresas, Industria de An-
tequera y Centro Comercial
Abierto) han participado es-
te viernes en dos mesas sec-
toriales de Comercio y Turis-
mo convocadas por el Ayun-
tamiento, en las que han es-
tado presentes representan-
tes municipales y empresa-
rios de ambos ámbitos. 

La entidad, que represen-
ta cerca de 150 estableci-
mientos en todo el munici-
pio, ha presentado una serie
de propuestas, remitidas
por empresarios y autóno-
mos afectados, de cara al fa-
vorecimiento económico de
ambos sectores, ante las
consecuencias de la crisis
sanitaria del Covid-19. Entre
las principales medidas
planteadas están la exen-
ción completa del Impuesto
de Bienes Inmuebles (IBI)
durante 2020 a los comer-
cios y establecimientos de
servicios, así como negocios
del sector de la hostelería,
hoteles y demás alojamien-
tos. “Deducciones y rebajas
fiscales son necesarias para
el sostenimiento de estos
sectores. Es vital contar con
esta inyección económica”,
ha subrayado el presidente
de la ACIA, Jorge del Pino.
En este sentido, la entidad
insta al Gobierno local a
concretar el presupuesto

con el que contaría el área
de Comercio para apoyar es-
te ámbito de la economía lo-
cal, así como del área del
Turismo, para impulsar el
sector VITA (verde, interior
y turismo activo). La ACIA
considera muy necesario co-
menzar cuando antes la
campaña para concienciar e
incentivar las compras en
los negocios de Antequera,
apostando por medidas de
fidelización y de garantía de
un consumo seguro. Para fa-
vorecer la llegada de los
usuarios, se solicita que se
eliminen los aparcamientos
regulados -zona azul- y que
se amplíen las calles con en-
toldado. Otras medias pro-
puestas son ir actualizando
la guía comercial elaborada
por el área de Comercio, pa-
ra recoger todas las empre-
sas y autónomos que van
abriendo sus negocios; ade-
más de hacer una listado es-
pecífico con los estableci-
mientos especializados en
la venta de productos sani-
tarios y desinfectantes:
mascarillas, guantes, geles
hidroalcohólicos, etcétera.
Además, desde la ACIA se
quiere conocer qué difusión
comercial se llevará a cabo
en guías de la Federación
Andaluza de Municipios y
Provincia (FAMP).

También en el ámbito co-
mercial, se quiere conocer si
el Ayuntamiento permitirá

retomar la actividad en el
Mercadillo, en el caso de
que localidad entre en la fa-
se 1, a partir del 18 de mayo.
Sea su comienzo cuando
sea, sí se reclama una am-
pliación de la zona destina-
da para ello, para que haya
más espacio entre los pues-
tos de venta ambulante, ha-
ciéndolo así más seguro, al
permitir mejor la distancia
interpersonal de seguri-
dad.Dentro del sector turís-
tico, la ACIA plantea reto-
mar el paquete turístico en-
tre Málaga, Antequera y

Imagen tomada durante uno de los actos de ACIA. VIVA

EMPRESAS

ACIA entrega 300 pantallas faciales entre sus asociados como medida de protección
Lidia Gómez
ANTEQUERA | La Asociación de
Comercio, Empresas e In-
dustria de Antequera y Cen-
tro Comercial Abierto de la
ciudad entregará entre sus
asociados un total de 300
pantallas faciales protecto-
ras. 

“Se trata de una medida
más en la que ya estamos
trabajando por y para nues-
tros asociados para intentar
llegar a la normalidad lo an-
tes posible”, ha expresado
el presidente de ACIA, Jorge
del Pino.

Las pantallas faciales se
están ya fabricando con la
colaboración del Colegio de
Educación Primaria San Se-
bastián de la localidad ma-
lagueña de Archidona con
impresoras 3D y acetatos
transparentes. 

ACIA se encarga de adqui-
rir todos los materiales y de
ponerlos a disposición del
centro educativo para la re-
alización de todas estas
pantallas. 

Aunque son de fabrica-
ción casera, es un modelo
que ha sido homologado
para su uso en hospitales,
por lo que cumple con todas
las garantías para su correc-
ta protección ante el COVID-
19. A partir del pasado mar-
tes, 5 de mayo, todo aquel
socio interesado en contar
con dos de estas pantallas
faciales puede ponerse en
contacto con la oficina de
ACIA vía mail a in-
fo@acia.es o a través de los
números de teléfono de
contacto  952 84 40 64 / 695
15 11 29. Antequera. VIVA

Ronda -en 2012 ya se presen-
tó en Fitur como 'Mar de Cul-
turas’- de cara a la tempora-
da de septiembre y octubre.
“La idea es vendernos con-
juntamente las tres locali-
dades para paquetizar es-
tancias semanales”, ha ma-
tizado la entidad, que tam-
bién considera esencial po-
ner en funcionamiento una
potente campaña de redes
para promocionar el turis-
mo interior y de naturaleza.
En esta línea, propone dise-
ñar una promoción centra-
da en el Sitio de los Dólme-

nes como Patrimonio Mun-
dial de la Unesco, buscando
el éxito que tuvo la de ‘Pie-
dra sobre piedra’; estudiar
la extensión del Antequera
Light Festival a toda una se-
mana y buscar fórmulas pa-
ra facilitar la venta de entra-
das del Caminito del Rey a
hoteles del interior.La ACIA
también apuesta por la po-
tenciación del turismo de
golf y contar con las instala-
ciones deportivas munici-
pales para transformar los
alojamientos de Antequera
en “hoteles deportivos”. Y

otros de los ámbitos que no
se quiere dejar a un lado es
el sector MICE (Reuniones
de profesionales, conven-
ciones, congresos…), “que
será el último en reactivar-
se”.

Finalmente la ACIA solici-
ta la creación de una calen-
dario en el que se establez-
can, con cierta periodici-
dad, próximas convocato-
rias para el seguimiento de
la implantación de las medi-
das acordadas en el seno de
las mesas sectoriales cele-
bradas.










